



## Exposition sur les carnets de voyage à la médiathèque

publié le 13/01/2020

Les deux classes de 5ème sont allés visiter l'exposition consacrée au carnet de voyage à la Médiathèque. Ils devaient également trouver des documents en lien avec l'Afrique et se prendre en photos !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.